ぎょうだ写真帖 🔯









第25回記念 ときめき レインボーフェスティバル

産業文化会館ホールで、行田市文化団体連合会主催の「第 25回記念ときめきレインボーフェスティバル」が開催され ました。

> 合唱連盟や演奏家連盟などさまざま な分野から11団体が出演。新型コロナ ウイルスの影響で3年ぶりの開催とな りましたが、各団体がステージ上で心躍 る演奏や舞踊などを披露し、客席からは 大きな拍手が送られていました。











桜ヶ丘小学校で3年1組の20人の児童らが、オリ

これは、ふるさと行田について学んでもらおうと、

ジナルの足袋を作成する「マイ足袋づくり」を体験し





6, 18 sat 行田ロータリークラブ

[みらい]文化ホールで、行田ロータリークラブ創 立55周年記念として、国立天文台上席教授の渡部潤 一さんによる[はるかな宇宙に"夢"を描こう!~はや ぶさからのメッセージ~」と題した講演会が開催さ れました。

この日は、小学生の親子を中心に227人が参加。 神秘的な宇宙の話に、子供たちは目を輝かせて聞き 入っていました。



田んぼアート米づくり 体験事業 (田植え作業)

ギネス世界記録®に認定された行田市の田んぼアート。14回 日となる今年のデザインは人気サッカーアニメである「アオア

古代蓮の里東側の水田では田んぼアート米づくり体験事業の 田植え作業が行われ、2日間で延べ683人が参加しました。参加 者は、図柄を描く紐に沿って、色の異なる4品種の苗を丁寧に植 えていました。

株式会社武蔵野ユニフォームと株式会社イサミコー ポレーションの協力により行われたもの。子供た ちは事前に用意した下書きをもとに、カラーペンを 使って布にイラストや模様などを描きました。

ました。

25